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２０２３年 3 月 14 日 

九州大学 CEO クラブ事務局 

 

 

 

第２回九州大学 CEO クラブビジネスセミナー後アンケート結果概要 

 

 

 

 

実 施：２０２３年２月２２日（水）～3 月 3 日（金） 

回答者：ビジネスセミナー参加会員等１８名うち１０名（回答率 55.5％） 

 

設 問：（質問１～６は参加者（回答者名）のみ、７～８は全員回答） 

【質問 1】今回のビジネスセミナーは全般を通していかがでしたか。 

【質問 2】よろしければ質問１のご回答の理由についてお聞かせください。 

【質問 3】今回のビジネスセミナーの中で良かったプログラムをご回答ください。 

【質問 4】よろしければ良かった番号と理由を簡潔で結構ですのでお聞かせください。 

【質問 5】ビジネスセミナーの時間はいかがでしたでしょうか。 

【質問 6】今後、どのようなビジネスセミナーのプログラム（企画）が有意義と

お考えでしょうか。また、開催の仕方についてご希望がございました

らお考えをお聞かせください。 
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九州大学 CEO クラブ第一回ビジネスセミナー後アンケート結果概要 

 

 

回答率 55.5％（回答 10 名/出席した会員等 18 名） 

 

 

 

 

 

 

 

【質問 2】よろしければ質問１のご回答の理由についてお聞かせください。(7 件の回答) 

 

 ・M&A の現在の潮流と外せないポイントが理解できた。 

 ・M&A の基本的な考え方について理解が深まった。 

 ・M＆A のシナジーを数値化することの大切さ、は新たな学びでした。 

  他の参加者の皆様からご質問が無さそうでしたので、チャット投稿してみました。 講師の

先生のお立場が反リフレ派のようにお見受けしましたので、リフレ派の意見を出してみたら

盛り上がるかなと思ったのですが、少々変な雰囲気になってしまいました。すみません。 

また、リフレ派はインフレ目標値を設定する事が前提だと思うのですが、お金を刷りまくっ

たらハイパーインフレになる等々のご回答で、前提が共有されないままで終わってしまいま

した。全体的に、私にはレベルが高くてお話の半分も分かりませんでした。 また、大変多

くの知識量をお持ちですから致し方ないのかもしれませんが、ご回答はもう少し端的に頂け

ると良かったと思います。 

 ・テーマが難しいので、多少専門的でしたが、雰囲気は伝わりました。 

 ・Ｍ＆Ａの実態の一端が理解できました。 

 ・講師の持論が参考になった。難しいが理解できた。 

・最新の社会情勢についての知見が拡がった。 

 

 

よかった：7 名 

ふつう：3 名 
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【質問 4】よろしければ良かった番号と理由を簡潔で結構ですのでお聞かせください。

（3 件の回答） 

 

・意見交換、質疑応答は有った方が良いと思います。 

・テーマが難しいので、多少専門的でしたが、雰囲気は伝わりました。（質問 2 の再掲） 

・声が大きくわかりやすかった。 

 

 

 

 

 

 

 

  

（複数選択可能） 

①講演：８名 

②質疑応答：4 名 

③意見交換会：1 名 

適当：１０名 
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【質問 6】今後、どのようなビジネスセミナーのプログラム（企画）が有意義とお考え

でしょうか。また、開催の仕方についてご希望ございましたらお考えをお聞

かせください。（5 件の回答） 

 

・特に、希望はございません。 

・DX 関連、特に東アジア・東南アジア連携についての情報や事例が聞いてみたいです。 

・現在の４大潮流「働き方改革(生産性向上)、DX、SDGs(脱炭素等)、健康経営」に加えて、

どこの企業でも問題になっている人出不足から「採用」 

上記時間については適当を選択しましたが、内容によると思います。 

・大学ベンチャーの具体的な活動の様子。 

・毎回、興味深い内容であるので特に要望はない。ｗｅｂであれば参加は可能なので非常にあ

りがたい。 

  

  以上 


